

## Содержание

2024, № 11 (659)

### На актуальную тему

- Лексютина Я.В.** США: в поисках ответа на китайскую инициативу «Пояс и путь»..... 7
- Володин Д.А.** Канада в меняющейся архитектуре безопасности Индо-Тихоокеанского региона..... 25
- Волошина А.В.** Выборы на Тайване 2024 года: последствия для региональной стабильности..... 47
- Кочегуров Д.А.** Австралия во внешней и оборонной политике США на современном этапе..... 58

### США и мир

- Голиней В.А.** Основные черты и ограничения межамериканской системы как полюса в современном мире..... 76

### Вопросы управления

- Бартенев В.И.** Американская модель страхования инвестиций в развитие от политических рисков: траектория трансформации..... 93

### Размышляя над прочитанным

- Самуйлов С.М.** Америка против всех. Борьба США за сохранение своей гегемонии в мире..... 111

### Справки

- Архангельский И.Ю.** Определение статуса резидента в целях налогообложения в США..... 119

- Информация для авторов** ..... 127

## Contents

---

2024, No. 11 (659)

---

### Burning Issue

- Leksyutina, Ya.V.** The U.S. Response to China's Belt and Road Initiative..... 7
- Volodin, D.A.** Canada and the Changing Security Architecture of the Indo-Pacific Region..... 25
- Voloshina, A.V.** Taiwan's 2024 Elections: Implications for Regional Stability..... 47
- Kochegurov, D.A.** Australia in U.S. Foreign and Defense Policy at the Present Stage..... 58

### The U.S. and the World

- Goliney, V.A.** Main Features and Limitations of the Inter-American System as a Pole in the Modern World..... 76

### Management

- Bartenev, V.I.** The U.S. Model of Insuring Development Investments Against Political Risks: Tracking Transformative Changes..... 93

### Reader's Deliberations

- Samuylov, S.M.** America against all: The United States' Struggle to Maintain Global Hegemony..... 111

### Background Material

- Arkhangelsky I.Yu.** Determining Resident Status for Taxation in the USA..... 119